

**inter airport europe 2013 gehört zu den wichtigsten Messen der  
Flughafenbranche  
08.10.2013**



Sie gehört zu den wichtigsten Messen der Flughafenbranche, die inter airport europe. Zum 19. Mal findet die internationale Fachmesse in diesem Jahr statt. Warum die Messe für die Branche so wichtig ist und wie sich Deutschland im weltweiten Markt behauptet, Reporterin Susanne Zehentbauer hat sich mit dem Vorsitzenden des Verbandes der Deutschen Hersteller von Flughafenausrüstung, Dieter Heinz, unterhalten.

**Anmoderation:**

Nach München reist derzeit aus der ganzen Welt Fachpersonal der Flughafenindustrie. Die inter airport europe 2013 hat auf dem Münchner Messegelände Ost begonnen. Warum die Messe für die Branche so wichtig ist und wie sich Deutschland im weltweiten Markt behauptet, Reporterin Susanne Zehentbauer berichtet.

Für die Flughafenbranche ist es eine der wichtigsten Messen, die inter airport europe 2013. Die Fachmesse informiert ihr Publikum von der Flugzeugausrüstung über die Gepäckabfertigung bis hin zu Design und Service. Vorsitzender des Verbandes der Deutschen Hersteller von Flughafenausrüstung Dieter Heinz über die Bedeutung der Messe.

O-Ton

Im Mittelpunkt stehen dabei aber nicht die Flugzeuge.

O-Ton

Aber die Konkurrenz schläft nicht, so Dieter Heinz:

O-Ton

Denn die Auswahl an Flügen und Umsteigemöglichkeiten sei mittlerweile groß, so Heinz abschließend. Die Fachmesse ist noch bis zum 11. Oktober auf dem Münchner Messegelände geöffnet.

Susanne Zehentbauer, Redaktion... München